



# 心ひとつに

校訓「心ひとつに 明日を拓く」

美郷町立美郷中学校

令和7年4月9日  
文責：校長



## 令和7年度 第16期生 入学式 ～133名が入学～

4月7日(月)は第16期生の入学式でした。新入生133名が来賓や保護者、在校生に見守られながら素晴らしい第一歩を踏み出すことができました。厳かで緊張感ある雰囲気の中、氏名点呼の返事等から中学生としての決意が感じられました。在校生は、拍手や歌等でお祝いしました。

〇〇美郷町長からは「花や星は一つ一つ大きさ等が違っており、違いがあるからこそ集まったときに美しく、人も個性があるから素晴らしいこと。学校教育活動を通じて、一つ一つの思いを实践していくことが自分自身の個性の理解や成長につながるっていくこと。」等のお祝いの言葉をいただきました。校長式辞では、「中学校で自分が心から納得できる本物の学びを始めたい。その準備として『わたしは(が)～』という自分からの姿勢が大切なこと。」の話をしました。



また、式の中  
で生徒会副会長  
の〇〇〇〇さんが  
歓迎の言葉を  
表して〇〇〇〇  
さんが誓いの言  
葉を堂々と述べ  
ました。

### 「新入生誓いの言葉」 〇〇〇〇さん

やわらかな春の気配が感じられる今日、私たち133名は、伝統ある美郷中学校に入学しました。これから始まる中学校生活は、新しいことに満ちあふれています。私は3つのことを楽しみにしています。まずは勉強です。算数は数学になり、2月の体験入学ではテストも小学校とはやり方が違うことがわかりました。小学校の時のような甘い気持ちは捨てて、授業を大切に、予習、復習をしっかりと行って、授業についていけるようがんばりたいです。

次は部活動です。私は小学校ではジュニアバンド部に所属していました。美郷中学校の吹奏楽部の先輩達の演奏を聞き、大きなあこがれをもって入りました。部活動では吹奏楽部に入り、先輩たちのような素晴らしい演奏ができるように、精いっぱい練習に取り組んでいきたいと思ひます。

そして、最も楽しみにしているのが、新しい出会いです。3つの小学校から集まった仲間たちとの出会いを大切に、先輩や先生方のご指導のもと、学年のみんなと力を合わせて美郷中学校の新しい歴史の1ページを作っていきたいと思ひます。

長いようで短い中学校生活をより充実したものできるように、日々、努力を重ね、それぞれの目標に向かって邁進することを約束し、誓いの言葉とします。

### 「歓迎の言葉」 〇〇〇〇さん

暖かな春の日差しに包まれ、希望に満ちた季節となりました。新しい学校生活への期待と希望を胸に美郷中学生になれる第16期生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同心より歓迎申し上げます。

大きな制服に身を包み、中学生として新しい環境へと踏み出した皆さんは、今どのような気持ちを抱いているでしょうか。中学校生活への期待と同時に不安を感じている人もいるかもしれませんが、全く心配は要りません。私たち上級生も、入学時は同じような思いを抱いて入学してきましたが、勉強や部活動など様々な行事を通して多くの人と関わることで、少しずつ不安は薄れていきました。また、先生方や私たち先輩がしっかりとサポートしますので、どうか安心して生活してください。

美郷中学校の主な取組について紹介します。美郷中学校には過去の先輩方が、安心・安全な学校を目指して定めた「いじめゼロ六箇条」があります。「いじめゼロ六箇条」は、「生活三箇条」、「メディア三箇条」と併せて、より良い学校生活を送れるように、生徒会が中心となって話し合いを重ね、生徒総会を経て承認されたものです。みんなが楽しく過ごしやすい学校生活を送ることができるよう美郷中学生全員が意識して生活しています。後日、詳しい説明があり、各教室に掲げますので、皆さんも美郷中の一員として「いじめゼロ六箇条」を意識して生活してほしいと思ひます。

次に、主な行事について紹介します。その多くは生徒自らが企画・運営をしており、全校生徒で楽しく盛り上げられる行事が目白押しです。5月には体育祭があります。体育祭はクラスの団結を大きく深められる行事で、学年の枠を超えて楽しむことができるので、期待してください。他にも地域の方々と交流し、日頃の感謝を伝える10月の「一心祭」、「合唱祭」があります。特に、「一心祭」では最後に全校合唱「大いなる秋田」を歌います。この合唱は、全校生徒の心が一つとなり素晴らしい感動を体験することができるので、ぜひ楽しみにしてください。

最後に部活動について紹介します。美郷中学校には十六の部活動と特定の時期に実施される三つの部活動があります。部活動は技術を向上させるだけではなく、仲間との協力を通して人間関係を深めたり、努力の大切さを学んだりすることができます。さらに、大会で成果を上げることができれば、大きな達成感にもつながり、自分自身にとって貴重な経験になるはずですよ。

このように、美郷中学校には様々な出会いやたくさん行事、部活動など多くの体験を通して成長する機会があります。今後の学校生活の中で、困ったことがあったときは、私たち2・3年生や先生方に遠慮しないで相談してください。必ずみなさんの力になります。私自身も生徒会の一員として、一人の美郷中学生として全力で皆さんを支えていこうと思ひます。私たちと共に、心一つにしてより良い美郷中学校を築き上げていきましょう。第16期生の皆さんが楽しく充実した中学校生活を送れることを願って歓迎の言葉といたします。

## 交通安全に気を付けよう！ 春の全国交通安全運動 4/6～15

昨日（4月8日）から、1年生も自転車やスクールバスを利用しての登校となりました。交通ルールやバス乗車のマナーをしっかりと守り、元気に登下校してほしいです。春の全国交通安全運動期間中でもあります。このような機会を通じて「自分の命は自分で守る」ことを、改めて指導してまいります。

また、登下校はもちろん、日常生活においてもお子様への交通ルールの遵守に向けたお声がけをお願いします。一時停止の標識があれば自転車も停止する必要があります。交通安全について、危険と思われることがございましたら、学校までお知らせください。

